

Le climat: un défi incontournable

L'actualité de la crise climatique s'est également reflétée dans les priorités thématiques des responsables d'ECTN. La rencontre annuelle d'ECTN placée sous la devise «Actifs pour le climat au sein des paroisses» a rencontré un vif intérêt cette année.

 **Heinz Bichsel**
responsable du secteur CECTN-Migration

Plus de 35 personnes provenant de l'ensemble du territoire de l'Eglise ont participé à l'événement de Langnau, organisé conjointement par la paroisse locale et l'équipe du service CECTN. Suite à l'intervention de la jeune militante pour le climat Meret Schefer, les participantes et participants ont pu découvrir différents projets climatiques que les paroisses peuvent facilement mettre en œuvre. Les propositions réalisables concrètement ont suscité un grand intérêt. Reprendre le sujet pour le séminaire œcuménique d'automne allait donc de soi. Le thème de la «sauvegarde de la

maison commune» a été abordé à la fois dans la perspective de l'encyclique *Laudato si'* du pape François et dans celle du Conseil œcuménique des Eglises (COE). Au cours du séminaire d'automne, plusieurs intervenantes et intervenants ecclésiaux ou non ont présenté leurs initiatives aux quelque 80 participantes et participants et les ont motivés à s'engager clairement en faveur du climat. La séance plénière de clôture fut l'occasion de réaffirmer haut et fort que le moment était venu de passer des paroles aux actes! Lors de l'Assemblée générale du COE à l'automne 2022, la question du climat

sera un point incontournable à l'ordre du jour des Eglises protestantes et orthodoxes.

Laura Steiner, qui a effectué un stage d'avril à septembre, a été d'un grand soutien pour le service CECTN. Elle s'est particulièrement investie dans la communication relative à la Communauté bleue et dans la préparation du séminaire d'automne. Nous tenons à la remercier, ainsi que Zora Schneider, qui, dans la mesure où Laura Steiner a répondu à une offre d'emploi, l'a remplacée au pied levé et renforcé l'équipe jusqu'en décembre. ■

Rencontre annuelle du réseau «Joint Future» à Berthoud.



Séminaire œcuménique d'automne sur le thème du climat.

Rencontre annuelle du réseau
«Joint Future» à Berthoud:
atelier ...